

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 23.05.2019

**Beginn - Ende :** 16:05 Uhr bis 17:00 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Christoph Staudt (ab 16:20)
- ★ Daphne Auer
- ★ Hannah Steil
- ★ Johanna Berresheim
- ★ Maximilian Hagner
- ★ Robert Avemarg
- ★ Sarah Bachinger
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Frank Thiemicke
- Laura Schamul
- Marwan Lamat

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Christian Krauß
- ★ Marco Venus
- ★ Mark Umnus
- Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Matthias Döpmann
- Max Müller
- Sophie Blum
- Henning Martin Woydt

**Leiter der Sitzung:** Johanna

**Protokollant:** Robert

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

Wir wurden angefragt, ob wir zum Stifterlauf am 19.06. ein FSR Team bilden wollen um daran teilzunehmen. Laura, Max, Max, Sophie, Henning und Marwan haben sich dazu bereit erklärt. Henning übernimmt die Hauptverantwortung. Wir hatten auch die Idee Werbung zu machen und unsere Studierenden zu motivieren auch teilzunehmen.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Hochschulfotag

André und Julien stellen uns die Materialien zur Verfügung. Die Kiste muss nur noch abgeholt werden. Matthias, Sarah, Lucas, Max, Frank und Paul haben sich freiwillig gemeldet und der Schichtplan muss noch erstellt werden. Wir haben überlegt unsere Visitenkarten und Knabberzeug zu verteilen. Des Weiteren haben wir noch einen Levitator und ein pinkes 3D gedrucktes Einhorn um Leute anzulocken.

### 2.2 Outdoorspieleabend/Grillen

Laura hat sich bereit erklärt die Hauptorga von unserer Seite aus zu übernehmen. Max und Max haben sich bereit erklärt beim Abbau zu helfen. Bei Regen wäre es eine gute Idee unseren Pavillon mitzunehmen.

### 2.3 Lehrstuhlabend

Die Mathes haben keine Lust einen Lehrstuhlabend mit Beyersdorff zu veranstalten, würden aber auch mit uns Werbung machen. Er soll in der Woche vom 6.6. stattfinden. Es wäre sinnvoll noch mal das Konzept klar zu machen. Des Weiteren stand zur Diskussion, ob wir in eine Kneipe gehen sollten, allerdings ist das mit Beyersdorff nicht die beste Idee.

### 2.4 Abi-Geschichten

Wir wurden angefragt 24.06. von 11 bis 12 Uhr im Linux Pool 1 mit Abi-Schülern über das Studium zu reden. Henning, Matthias und Max haben sich bereit erklärt.

### 2.5 LaTeX Vortrag - Rückblick

Es waren leider nur 5 Teilnehmer da, weil am nächsten Tag Analysis Kurzklausur war. Allerdings

war es trotzdem gut. Für die Zukunft müssen wir früher und besser Werbung machen.

### 2.6 Inverse Stadtrally - Rückblick

Die Organisation und die Kommunikation liefen super und es hat Spaß gemacht.

### 2.7 Studienbefragung - Rückblick

Lucas hat die Schüler umhergeführt und Fragen beantwortet, welche alle sehr allgemein waren.

## 3 Gremien und Hochschule

### 3.1 Wahlen

Es haben sich 14 Kandidaten für den FSR-Info aufgestellt. Wir müssen noch Werbung für die Wahl machen und die Aushänge verteilen.

## 4 Sonstiges

### 4.1 Sozialraum

Wir müssen noch Formeln für den Sozialraum sammeln und Daphne hat sich bereit erklärt sich darum zu kümmern.

### 4.2 CAJ

Die Verantwortlichen sind der Meinung, dass das CAJ eine freiwillige Erleichterung für die Studenten ist und bei weiteren Beschwerden abgeschaltet wird. Christoph wollte mal mit ihnen reden.

### 4.3 Klausurenphase

Laura hat eine Umfrage erstellt, welche wir dann verteilen können.

### 4.4 Domain

Die Domain würde jetzt 50€ kosten oder wir müssten 3 Wochen warten. Dabei wäre dann der PrüfProt nicht über die normale sondern nur über die alte Adresse erreichbar. Wir müssten bzgl. der Rechnung noch mal mit den StuRa Finanzern sprechen. Meinungsbild um 60€ für die Domain auszugeben

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	9
Dagegen:	1
Enthaltung:	1

 6.tex

Beschluss über 60 € für die Domain

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	2

 6.tex